

有水中学校だより



令和6年8月27日

☆ 2学期が始まりました ~ 始業式

34日間の夏休みが終わり、8月26日(月)から2学期が始まりました。まずは、生徒たちが、この夏休み中に大きな怪我や事故もなく過ごせたことに安心しています。また当日は、元気な顔で登校できた生徒が多く、うれしく思っています。

始業式では、1年生の阿多くんから、チャレンジする気持ちとコミュニケーションを高めることをがんばっていきたいという話がありました。始業式の前に、特別清掃を行いましたが、教頭先生をサポートし、率先して落ち葉拾いなどを行いました。2学期の抱負を聞き、阿多くの意気込みと行動が繋がつて見えました。3年生の二見さんは、原稿をもたずに生徒たちの前で話をしてくれました。話をするその姿は、1学期に学んだ諦めない気持ち、責任ある行動が2学期の抱負へとつながっていくだろうと期待させてくれるものでした。

校長先生から、夏休みの生徒の頑張りについてのお礼と2学期への想いについて話がありました。夏休み「挑戦する」ということを目標に過ごした生徒たちに、2学期は、周りの素晴らしい行動を素晴らしいと感じる心を育て、正しい判断力と行動力がとれるように。さらに「社会は急速に変化して

 いますが、その変化に気付かない。AIがいろいろな場所で活用され、知らない間に人間がAIに依存してしまう。AIをうのみにしそうで正しい判断をしなくなってしまう。このようなことがないように、これから心と判断力、行動力を高めてきましょう。」という内容でした。



2学期は、学校としても、校外活動や地区外への発信が多くなる学期です。さらに気を引き締めながら活動していくと考えています。

☆ 夏休み期間中のトピックス

<夏祭りボランティア ありがとうございました>



<先輩の想いに感謝>

森山一巳さんが7月17日は来校され、また本を寄贈してくださいました。8月27日にも、寄贈本が届きました。母校を想う、後輩の成長を願う先輩の心遣いに、感謝しかありません。

